

Herr Pusch:

In der letzten Ratssitzung hat Frau Meyer zu Drewer nachgefragt, warum es 2014 keine Feierstunde am Tag des Ehrenamtes gab. Darauf wurde geantwortet, dass die Verleihung der Ehrennadel nur noch alle zwei Jahre stattfindet. Der Ratsbeschluss sieht nur alle zwei Jahre eine Ehrung vor. Eine Reduzierung der Feierstunde wurde nicht beschlossen.

Antwort der Verwaltung:

Im Rat wurde beschlossen, dass die Verleihung der Ehrennadel nur noch alle zwei Jahre im Rahmen einer Feierstunde erfolgt.